



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>163 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8213828</b>
Prix	<b>2 180 000 €</b>

# Paris 16<sup>ème</sup>

## Appartement à vendre (75016)

Dans un très bel immeuble 1930 aux parties communes élégantes, au 3ème étage, appartement d'environ 164 m<sup>2</sup> en très bon état. Il est composé, d'une galerie d'entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, d'un bureau (ou chambre d'invité), d'une cuisine dinatoire entièrement équipée et d'une buanderie. La partie nuit se compose d'une suite parentale avec sa salle de douche et son dressing et d'une chambre avec sa salle de bains. Nombreux rangements. Luminosité et beaux volumes, 3m10 hauteur sous plafond. Une chambre de service d'environ 7 m<sup>2</sup> avec une petite terrasse et trois caves complètent ce ...

*164m<sup>2</sup> (1,765 sq ft) apartment in immaculate condition on the 3rd floor of a magnificent building dating from the 1930s with elegant common areas. Composed of a hallway, a living room, a dining room, an office (or guest bedroom), a fully equipped eat-in kitchen and a laundry room. The sleeping area features a master suite with a shower room and a walk-in wardrobe, as well as a bedroom with a bathroom. Plenty of cupboards. Natural light and great volume, 3.10m (10ft) ceiling height. A 7m<sup>2</sup> (75 sq ft) maid's room with a small terrace and three cellars are also included. Agency fees payable by ...*

## **BARNES PASSY-LA MUETTE**

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

